

La empresa Cloudappi abre sede en el Espaitec de la Universitat Jaume I - El Mundo Castellón al Día - 25/02/2019

PARA NO PERDERSE... | EDUCACIÓN

TECNOLOGÍA

LA EMPRESA CLOUDAPPI ABRE SEDE EN EL ESPAITEC DE LA UNIVERSITAT JAUME I

E. M. CASTELLÓN

CloudAppi tiene como principal propósito transformar las empresas a través de las APIs, una solución tecnológica que tiene como objetivo definir la forma de interacción y comunicación entre dos sis-

temas o programas informáticos, favoreciendo así la integración digital del tejido empresarial. La firma ofrece también servicios de consultoría para almacenamiento de información en la nube y desarrolla productos de I+D centrados en ingeniería informática, aportando su conocimiento y experiencia a la transformación digital de pequeñas y medianas empresas.

Esta empresa surge en Madrid en 2013 por la apuesta de cinco amigos informáticos que se dedican a dar charlas sobre APIs. «Al



Personal de la nueva firma ubicada en el Espaitec. EL MUNDO

ver que esta tecnología no era muy conocida entre las empresas, identificamos una oportunidad de negocio y decidimos crear una consultora de innovación», afirma Marco Antonio Sanz, director general de la empresa. Hoy, CloudAppi cuenta con 30 trabajadores distribuidos entre la sede principal y la sede abierta en Castellón, ubicada en el Edificio Espaitec 1 del Parque Científico Tecnológico y Empresarial de la Universitat Jaume I, donde trabajan 10 personas con perfil de ingeniería informática, ingeniería en telecomunicaciones e ingeniería industrial.